

Das Mercedes-Benz Classic Center bietet ab Werk für klassische Cabriolets der Baureihen 107, 113, 121 und 198 neue Verdeckbezüge der Marke „Sonnenland“ in den Originalfarben zu deutlich reduzierten Preisen an. Diese Sonderaktion läuft vom **1. Juni bis 31. August 2007**.

Die Verdecke, die bereits bei der Erstausslieferung der Fahrzeuge serienmäßig verwendet wurden, sind extrem witterungsbeständig und lichtecht und besitzen im Gegensatz zu Fremdprodukten eine sehr hohe Lebensdauer. Auch im Hinblick auf Elastizität, Passform und Wärmedämmung ist die Qualität dieser Verdecke bisher unerreicht. Das Material der Außenseite besteht aus Polyacrylnitril, besser bekannt unter dem Namen Dralon, die wasserfeste Zwischenlage besteht aus Synthetikgummi, und die Innenhaut besitzt das charakteristische beige Waffelmuster. Der Lieferumfang umfasst ausschließlich das Verdeck – Verdeckgestänge oder Kleinteile sind nicht enthalten.

*For classic convertibles from the 107, 113, 121 and 198 series, new soft-top canvases of the Sonnenland brand in the original colors and at significantly reduced prices are now available ex factory via the Mercedes-Benz Classic Center. This special campaign is run from **June 1 until August 31, 2007**.*

The soft-tops, which were already included as standard when the cars were delivered, are extremely weather-resistant and lightfast and have a much longer service life than products of other manufacturers. The quality of these soft-tops is unrivaled also where elasticity, fit and heat insulation are concerned. The outer material consists of polyacrylonitrile, also known as Dralon®; the waterproof intermediate layer is made of synthetic caoutchouc, and the interior lining shows the characteristic beige honeycomb pattern. The scope of delivery exclusively comprises the soft-top canvas – not the soft-top linkage or any small parts.



**Für die Bestellabwicklung und weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung/
Please contact us for further information and information concerning the order process:**

DaimlerChrysler AG · Mercedes-Benz Classic Center · 000/R051 · D-70546 Stuttgart · www.mercedes-benz.com/classic-center
Tel.: +49-(0)711/17-8 40 56 · Fax: +49-(0)711/17-8 35 59 · E-Mail: mbccparts@daimlerchrysler.com



Folgende Verdecke sind erhältlich: *The soft-top canvases listed below are available:*



Baureihe Series	Teile-Nr. Part no.	Farbcode (Farbe) Color code (color)	Regulärer Preis (net.) Regular price (net.)	Aktions-Preis (net.) Special offer price (net)
W 121	121 770 00 82	Schwarz/ <i>black</i>	EUR 665,00	EUR 550,00
W 113	113 770 02 82 ¹	5010 (Blau/ <i>blue</i>)	EUR 655,00	EUR 550,00
	113 770 02 82 ¹	9001 (Schwarz/ <i>black</i>)	EUR 655,00	EUR 550,00
	113 770 03 82 ²	5010 (Blau/ <i>blue</i>)	EUR 655,00	EUR 550,00
	113 770 03 82 ²	8023 (Braun/ <i>brown</i>)	EUR 655,00	EUR 550,00
	113 770 03 82 ²	9001 (Schwarz/ <i>black</i>)	EUR 655,00	EUR 550,00
R 198	198 770 00 82	Schwarz/ <i>black</i>	EUR 695,00	EUR 580,00
R 107	107 770 00 82	8023 (Braun/ <i>brown</i>)	EUR 655,00	EUR 550,00
	107 770 00 82	9001 (Schwarz/ <i>black</i>)	EUR 655,00	EUR 550,00
	107 770 00 82	5010 (Blau/ <i>blue</i>)	EUR 655,00	EUR 550,00

Fußnoten/*Footnotes:*

¹ Für 230 SL bis Fahrgestell-Nr. 019 358 und 250 SL bis Fahrgestell-Nr. 000 003
For 230 SL up to chassis no. 019 358 and 250 SL up to chassis no. 000 003

² Für 230 SL ab Fahrgestell-Nr. 019 359, 250 SL ab Fahrgestell-Nr. 000 004 und alle 280 SL
For 230 SL from chassis no. 019 359, 250 SL from chassis no. 000 004 and all 280 SL

